

Kunst verzaubert alte Kachelofenfabrik! Über 200 Kunstinteressierte bevölkern Fabrikhallen in Baden-Baden Oos

Wer am Samstag, dem 5. Mai 2012 der Einladung von Artists for Freedom (AFF) in die ehemalige Kachelofenfabrik Emil Löw folgte, kam aus dem Staunen nicht mehr heraus. Innerhalb von 2 Wochen hat das Team um die 1. Vorstandsvorsitzende Christina Seibold das fast Unmögliche geschafft und auf knapp 1.000 Quadratmetern ein farbenfrohes Gesamtkunstwerk mit über 300 Exponaten kunstvoll in Szene gesetzt. Und so kam das Leben zurück in diesen alten Traditionsbetrieb, der schon im Jahr 1900 auf der Weltausstellung in Paris seine prämierten Kachelöfen der Weltöffentlichkeit präsentierte.



Bild: Besucher bestaunen die Exponate in Ausstellungshalle Ost

Leidenschaft für das Besondere

Die Kreativen um den AFF Ausstellungsorganisator Raymond Nickells entwickelten ein eigenes Schwebewandensystem, um den Räumen einerseits Weite und Symmetrie zu erhalten, andererseits Kunst exponiert zu präsentieren. Fokussiert durch Theaterspots und umflossen vom warmen Licht der Deckenfluter sind die Ausstellungsstücke von 46 nationalen und internationalen Künstlern zu bestaunen. *„Das ist eine tolle Werbung für die bildende Kunst und eine ausgezeichnete Plattform für uns regionale Künstler. Es wäre schade wenn uns diese Ausstellung nicht länger erhalten bliebe“*, sagte eine begeisterte Künstlerin. Die Qualität der Ausstellung bewegt sich auf einem sehr hohen Niveau. *„Hier hängen zwar keine alten Meister, diese Ausstellung hat in ihrer Komposition ganz klar Museumscharakter“*, war die Meinung eines Galeriebesitzers.



Bild : Ausstellungsorganisator Raymond Nickells (rechts) zusammen mit Stefan Seibold (links) präsentieren stolz die von Artists for Freedom entwickelten Schwebewände.

Breites Publikum, sehr gute Mischung

Unter den 200 Gästen waren zum Einen Kunstsammler und Galeristen, andererseits auch viele Menschen aus der Umgebung, die gespannt auf die Baden-Badener AFF Premiere der Benefiz Kunstausstellung waren. „Die Mischung von Bildern, Skulpturen und Fotografien ist sehr gut gelungen“, sagte ein Kunstkenner beim Flanieren durch die Hallen.



Professionelle Moderation

Die Veranstaltung wurde informativ und pointiert von Stefan Seibold (Bild rechts) moderiert. Seibold würdigte das Schaffen der anwesenden Unternehmerfamilie Löw, zeigte die Transformation leerer Hallen in besondere Ausstellungen und gab Einblicke in die aktuellen sozialen Projekte des eingetragenen Vereins. Mit einem Teil der Verkaufserlöse der Ausstellung möchte AFF die Kindertagestädte Haus Löwenzahn unterstützen. Die tägliche Arbeit mit den Kindern wurde leidenschaftlich von Bärbel Neumann vorgetragen, die selbstlos ihr Haus der sozialen Einrichtung zur Verfügung stellte.



Schwarzer Salon

Eine hohe Resonanz erfuhr der von Dr. Dagmar Berg (AFF Repräsentantin für Baden-Baden, Bild rechts) eingerichtete „Schwarze Salon“. **In einer Welt völliger Dunkelheit werden die Hände zu Augen.** „Eine einzigartige Erfahrung“, sagte eine begeisterte Besucherin die gerade versuchte Raum und Materialien nur über ihren Tastsinn zu erforschen.



Kinder malen ihre Welt

In einem anderen Raum mit einer auffallend grünen Wand ist Kinderlachen zu hören. Hier wurde von Professor Dr. Rudolf Engel und Peter Sommerfeld (ZeitKunst, Baden- Baden) ein Atelier für den Kunstinachwuchs eingerichtet. Unter deren fachmännischer Leitung werden jeden Freitag von 15 Uhr bis 17 Uhr Mal-Workshops angeboten. „Wer weiß, vielleicht zieht hier ein neuer Meister seinen ersten Pinselstrich“, sagt das engagierte Betreuersteam.



Bild: Professor Dr. Rudolf Engel (mitte) und Peter Sommerfeld (rechts) im Gespräch mit Ausstellungsbesuchern

Ein rundes Programm mit Musik und kleinen Köstlichkeiten

Gut unterhalten durch die Klänge der Darmstädter Gruppe Syndicate (Bild rechts) blieben viele Besucher bis in die späten Abendstunden, genossen bei ausgesuchten Speisen und erlesenen Weinen das einzigartige Ambiente und teilten für diesen Moment Artists for Freedom's Leidenschaft für etwas Besonderes.



Weiterführende Informationen finden Sie im Internet unter:

Artists for Freedom: www.artistsforfreedom.net

Syndicate: www.syndicate-music.com

Öffnungszeiten Benefiz Kunstausstellung Baden-Baden:

Donnerstag bis Samstag 15 Uhr - 19 Uhr

Sonntags 11 Uhr - 16 Uhr

oder nach Absprache unter 0171 5360693

Pressekontakt:

Stefan Seibold

AFF Musikdirektor/Presse/Moderation

s.seibold@artistsforfreedom.net

<http://www.artistsforfreedom.net>

Mobil: +49 (0)160 9066 7156

Tel: +49 (0) 6150 86078

Fax: +49 (0) 6150 86083

